



# SACHSEN-ANHALT

Europaminister

An alle Interessentinnen und  
Interessenten der Europawoche 2014

Magdeburg, 17. Oktober 2013

## Europawoche 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Europawoche 2014 findet bundesweit vom **3. Mai bis 11. Mai 2014** statt. Auch in Sachsen-Anhalt wird die nunmehr 19-jährige Tradition erfolgreicher Europawochen fortgesetzt. Jedes Jahr präsentieren zahlreiche Vereine, Verbände und Organisationen in Kommunen, Schulen und Hochschulen die vielfältigen europäischen Bezüge ihrer Arbeit bei abwechslungsreichen Veranstaltungen zur Europawoche. Das möchten wir auch im Jahr 2014 wieder unterstützen.

In der Europawoche sollen aktuelle europäische Fragen diskutiert werden. Im Fokus steht diesmal natürlich die Beteiligung an den Europawahlen, die am 25. Mai 2014 stattfinden werden. Auch wenn die Veranstaltungen der Europawoche nicht der Wahlwerbung oder der Parteinarbeit für einzelne Kandidaten dienen dürfen, sollten wir uns gemeinsam für eine hohe Wahlbeteiligung einsetzen. Dafür müssen die Bürgerinnen und Bürger Antworten auf ihre Fragen erhalten wie beispielsweise: Welche Rolle spielt das Europäische Parlament? Wie viel Gewicht hat meine Stimme in Europa? Welche Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung am europäischen Politikprozess gibt es?

Weitere Schwerpunktthemen der Europawoche sollen sein:

- ✚ Leben, Lernen und Arbeiten in Europa - Unionsbürgerrechte und Mobilitätsprogramme der EU nutzen!
- ✚ Die Zukunft Europas – In welchem Europa wollen wir leben?

- ✚ Die Umsetzung der EU-Strategie Europa 2020 für intelligentes, nachhaltiges und integratives Wachstum – Welche Chancen ergeben sich daraus für Sachsen-Anhalt?
- ✚ Europa in der Welt von morgen – Wie kann die EU den globalen Herausforderungen, wie Klimawandel, Ressourcenknappheit, demografischer Wandel und Armutsbekämpfung begegnen?

Die Europawoche soll dazu dienen, die europäischen Bezüge im Alltag jeder Bürgerin und jedes Bürgers aufzuzeigen und auf die Bedeutung der bevorstehenden Europawahl aufmerksam zu machen. Dabei ist es uns besonders wichtig, dass überall im Land Bürgerinnen und Bürger ins Gespräch kommen, um ihre Erfahrungen und ihre Sichtweise über Europa auszutauschen.

Die Gesamtverantwortung für die Europawoche 2014 in Sachsen-Anhalt liegt wiederum in der Staatskanzlei beim Referat EU-Angelegenheiten (Tel.: 0391/567 - 6669, Fax: 0391/567 - 6606, E-Mail: [europa@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:europa@stk.sachsen-anhalt.de)).

Eine Änderung gibt es bei der Organisation und Durchführung der Europawoche. Ab sofort ist das Team von GOEUROPE.lkj) für Sie da, wenn Sie Fragen zur Antragstellung oder zur Durchführung Ihrer Veranstaltung haben.

Organisatorische Hinweise sind diesem Schreiben beigelegt und auch auf dem Landesportal unter [www.europa.sachsen-anhalt.de](http://www.europa.sachsen-anhalt.de) sowie auf der Internetseite von GOEUROPE.lkj) unter [www.goeurope-lsa.de/europawoche](http://www.goeurope-lsa.de/europawoche) abrufbar.

Ich lade Sie herzlich ein, mit Ihren Veranstaltungen und Projekten die Europawoche 2014 attraktiv, erfolgreich und gemeinsam zu gestalten. Für Ihr Engagement und Ihren Beitrag danke ich Ihnen im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Robra